



Perkuat Sinergitas TNI dan Polri, Kapolda Sulsel Bertandang ke Makodim 1414 Tator

SULSEL INDONESIA SATU - TANATORAJA.KLIKINDONESIA.ID

Aug 24, 2022 - 18:03



TORAJA UTARA - Kapolda Sulsel Irjen Pol Drs. Nana Sudjana, hari ini kunjungan kerja di Toraja Utara dalam rangka menghadiri event Megical Toraja yang dilaksanakan oleh Perhimpunan Masyarakat Toraja Indonesia (PMTI) di Toraja, Rabu (24/8/2022).

Mendahului menghadiri event Magical Toraja, Kapolda Sulsel terlebih dahulu mengunjungi Makodim 1414/Tator, sebagai wujud sinergitas antara TNI dan Polri yang merupakan kunci untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Melalui sambutannya saat memberikan arahan kepada para personil Kodim 1414/Tator dan Personil Polres Toraja Utara, di Aula Pongtiku, Kapolda Sulsel mengatakan bahwa kunjungan ke Kodim tersebut untuk memperkuat sinergitas TNI dan Polri.

"Saya dalam kunjungan ke Toraja Utara ini menyempatkan waktu mampir di Kodim 1414 Tator dimana tujuannya adalah untuk memperkuat sinergitas TNI dan Polri yang selama ini terjalin dengan baik", kata Irjen Pol Dra. Nana Sudjana.

Selain keamanan dan ketertiban masyarakat, Kapolda Sulsel turut menyinggung amanah Kapolri terkait program pengawalan investasi daerah.

Salah satu aspek terpenting untuk menjaga iklim investasi daerah adalah keamanan dan ketertiban masyarakat. Sehingga dua lembaga tersebut memiliki fungsi vital.



Lanjut kata Kapolda Sulsel, pendukung majunya satu daerah atau kemajuan kesejahteraan masyarakat adalah kondisi yang kondusif,

Untuk itu, Kapolda Sulsel, Irjen Pol Drs. Nana Sudhana, berpesan agar satuan TNI dan Polri di Kabupaten Toraja Utara dan Kabupaten Tana Toraja tetap mengawal hal tersebut. Baik program Pemerintah daerah dan program pemerintah pusat.

Di kesempatan yang sama, Dandim 1414/Tator, Letkol Inf Monfi Ade Candra, mengatakan jika ini suatu kebanggaan hati sebab Kapolda memilih Makodim 1414 Tator sebagai Kodim pertama yang dikunjunginya di Sulsel

Turut hadir dalam menyambut kunjungan Kapolda Sulsel di Makodim 1414/Tator, yakni Bupati Toraja Utara, Yohanis Bassang, Kapolres Toraja Utara, AKBP Eko Suroso, Kasdim 1414/Tator, dan para jajaran perwira Kodim bersama para perwira Polres Toraja Utara.

(Widian)